

## ABSTRAK

### PENGEMBANGAN LKPD DIGITAL BERBASIS ExPRession UNTUK MENSTIMULUS KEMAMPUAN LITERASI VISUAL PADA MATERI MEDAN MAGNET

Oleh

NAVE LOI LUKASIM

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan LKPD digital berbasis ExPRession untuk menstimulus kemampuan literasi visual peserta didik pada materi medan magnet yang valid, praktis, dan efektif. Penelitian pengembangan ini menggunakan model penelitian *design and development research* (DDR) yang terdiri atas empat tahapan yaitu: *analysis, design, development, dan evaluation*. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini terdiri atas angket uji validitas, uji kepraktisan yang terdiri dari uji keterbacaan, respon peserta didik, dan persepsi guru, lalu uji keefektifan yang terdiri atas analisis keterlaksanaan LKPD digital berbasis ExPRession, dan soal *pretest-posttest* kemampuan literasi visual. uji normalitas, *n-gain*, dan uji *independent sample t-test*. Berdasarkan hasil uji validitas oleh 3 orang ahli diperoleh skor rata-rata sebesar 3,65 dengan kategori sangat valid. Hasil uji kepraktisan diperoleh rata-rata skor untuk uji keterbacaan sebesar 84% dengan kategori sangat terbaca, respon peserta didik sebesar 91,5% dengan kategori sangat baik, dan persepsi guru sebesar 82% dengan kategori sangat baik. Hasil uji kepraktisan diperoleh rata-rata skor sebesar 85,8% dengan kategori sangat praktis. Uji keefektifan dilakukan dengan metode penelitian kuasi eksperimen dengan menggunakan dua kelas, yaitu kelas kontrol dan kelas eksperimen. Hasil analisis keterlaksanaan LKPD digital memperoleh skor 88% dengan kategori sangat baik, artinya produk yang dikembangkan dapat dikerjakan dengan sangat baik oleh peserta didik. Berdasarkan hasil *n-gain*, uji normalitas, uji homogenitas, dan *independent sample t-test* nilai pretest-posttest kemampuan literasi visual pada kelas eksperimen dan kontrol, dapat dikatakan peningkatan kemampuan literasi visual pada kelas eksperimen lebih baik dibandingkan dengan kelas kontrol, artinya LKPD digital yang dikembangkan sudah efektif.

**Kata kunci :** LKPD digital, kemampuan literasi visual, model pembelajaran ExPRession